

## Erdbeben in Syrien und der Türkei: Die Menschen brauchen unsere Hilfe

Sehr geehrter Herr Pfarrer, liebe Caritasverantwortliche, liebe Pfarrgemeinde,

**mehrere schwere Erdbeben erschüttern aktuell Syrien und die Türkei. Die Lage ist dramatisch.**

Häuser wurden zerstört, tausende Menschen unter den Trümmern begraben. Unzählige sind obdachlos. Lassen wir die Menschen jetzt nicht im Stich!

Gebäude sind wie Kartenhäuser in sich zusammengefallen, verzweifelt wird in den Trümmern nach Überlebenden gesucht. Heftige Regen- und Schneeschauer erschweren vielerorts die Rettungsarbeiten. Jetzt zählt jede Minute! Es braucht das Nötigste: Erste Hilfe, Nahrungsmittel und Wasser, Decken und Schlafsäcke, psychologische Betreuung und Notunterkünfte.

Wir bitten Sie daher dringend um Ihre Unterstützung für den Caritas-Katastrophenfonds – für die Menschen vor Ort. Der schreckliche Krieg in der Ukraine und jetzt die Erdbeben in Syrien und der Türkei: Wir wollen und müssen unsere Hilfe jetzt nicht nur aufrechterhalten, sondern auch ausweiten. Und es ist ein Wettlauf gegen die Zeit. Die Caritas ist seit mehreren Jahren in der betroffenen Region im Einsatz. Wir haben ein Netzwerk, das schnelle Hilfe vor Ort ermöglicht.

Meine dringende Bitte an Sie lautet deshalb: Helfen Sie uns jetzt zu helfen!

**Wir bitten nach Möglichkeit um eine Sonderkollekte für die Betroffenen des Erdbebens.**

Mit einer Spende für unseren Katastrophenfonds ist es uns möglich, rasch zu handeln. Danke für Ihre Hilfe. Jede Spende zählt!

Spendenkontonummer: IBAN: AT47 2011 1890 8900 0000

Kennwort: Caritas-Katastrophenfonds

Wenn es Ihnen möglich ist, können Sie gerne den beiliegenden Brief oder Auszüge daraus im Gottesdienst vorlesen.

An dieser Stelle schon jetzt ein großes Danke für Ihre Unterstützung!

Mit sehr herzlichen Grüßen,

Ihr



Klaus Schwertner  
Caritasdirektor der Erzdiözese Wien